

**"Psicopatología"**

**NOMBRE DEL DOCENTE**

Bataz Morales Rodolfo

**PRESENTA**



**"Súper Nota"**

**ALUMNO**

GRANADOS PÉREZ YAQUELINE

**CUATRIMESTRE: 7° cuatrimestre**

**LICENCIATURA: Psicología**

**SEMIESCOLARIZADO**

**FECHA DE ENTREGA**

**Octubre 17, 2020**



# Delirium



Puede aparecer a partir de los 60

Es

Es un síndrome cerebral orgánico agudo

Caracterizado

Por un deterioro global de las funciones cognitivas, depresión del nivel de conciencia, trastornos de la atención e incremento o disminución de la actividad psicomotora

Sintomas

Estado de desorientación con fluctuaciones en su intensidad, generalmente con empeoramiento en la noche, tiende a tener una conducta anormal con hiperactividad, aunque en ocasiones ocurre lo contrario

Causas médicas

Trastornos hidroelectrolíticos.

Insuficiencia renal, hepática y/o respiratoria.

Enfermedades endocrinas.

Trastornos metabólicos. Hipotermia.

Enfermedades cardiovasculares

Traumatismos y quemaduras.



Intervención

Mantener un estricto balance hidroelectrolítico, una nutrición apropiada y es recomendable la administración de suplementos vitamínicos.

Monitorizar el estado mental y las funciones vitales y garantizar un ambiente tranquilo, con rostros familiares al paciente, así como proveer objetos y en lo posible lugares comunes.



# Anorexia nerviosa

## ¿Qué es?

Es un trastorno de la conducta alimentaria que se caracteriza por una restricción de la ingesta alimentaria, lo que da lugar a una considerable pérdida de peso

## ¿Cuáles son los síntomas?

- Distorsión de la imagen corporal.
- Malnutrición.
- Alteraciones digestivas
- Falta de calcio
- Alteraciones bioquímicas en sangre



## Características

Se caracteriza por el rechazo a mantener un peso corporal mínimo normal, ya sea a través de una restricción intensa en la ingesta calórica o de un gasto de energía realizando ejercicio excesivo o el miedo intenso a ganar peso o convertirse en una persona obesa



## Aspecto Físico

Pueden referir intolerancia al frío; cuando se levantan bruscamente pueden presentar hipotensión ortostática, en los brazos pueden tener lanugo, bradicardia, edema en miembros inferiores, los dientes pueden perder el esmalte si la paciente vomita frecuentemente

Lucen muy delgadas, con una edad menor a la que tienen, la piel puede tener un tono naranja-amarillento por consumo excesivo de alimentos ricos en carotenos



## Tratamiento

Es indispensable la educación en nutrición como coadyuvante de otras modalidades terapéuticas, ya que minimiza la restricción de alimentos e incrementa la variedad de la comida



